

Nuestros colaboradores



César Jiménez Hernández. Abogado por la Universidad de Guadalajara. Realizó sus estudios de licenciatura en el Centro Universitario del Sur, en el municipio de Zapotlán el Grande Jalisco. Titulado en 2015 mediante el trabajo de investigación de nombre “Los tiempos de la Justicia: Justicia Alternativa y Economía Procesal en el Derecho Civil Jalisciense”. Cursa estudios de posgrado en la Maestría en Derecho del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

Christian Peña Castro. Licenciado en Derecho, Universidad de Colima. Maestro en Educación, Universidad Autónoma de Guadalajara. Secretario Actuario del Poder Judicial del Estado de Colima. Secretario de Acuerdos en funciones de Juez en el Poder Judicial del Estado de Colima. Juez de Mixto Civil y Mercantil por oposición, ahora Juez Mercantil del Poder Judicial del Estado de Colima. Analista de información jurídica y Coordinador de Desarrollo de Sistemas de Información. Conferencia: “El Nuevo Modelo de Despacho Judicial y Sistema Integral de Seguimiento de Casos del Poder Judicial del Estado de Colima”.

Joaquina Gabriela Ruiz Burgos. Licenciada en Derecho, Universidad de Guadalajara. La Trobe University, Melbourne Australia por el Programa de Movilidad Estudiantil. Abogada asociada en la Notaria 60 de Guadalajara, Jalisco. Asistente Legal del Departamento de Trámites y Servicios Legales del Centro INAH Jalisco. Asistente Legal la Firma Grant Thornton, Salles Sainz, S.C.

Joaquín R. Argés. Nacido en Mendoza, Argentina en 1980. Doctor en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela (España) sobresaliente *cum laude*. Máster Universitario en Abogacía por la Universidad de Santiago de Compostela (España) con Premio extraordinario de la titulación. Licenciado en Derecho español (UNED / Universidad de Barcelona, España). Abogado (Universidad Nacional de Córdoba, Argentina).

José de Jesús Covarrubias. Licenciado en Derecho y Especialista en Planeación para la Educación Superior por la Universidad de Guadalajara. En la Universidad Complutense de España, realizó el *Master en Derecho Comunitario Europeo* y

Doctorado en Derecho con Tesis: *La Autonomía Municipal en México y en España*, habiendo aprobado *Cum Laude*.

Rodrigo Maldonado Corpus. Licenciado en Derecho y Ciencias Sociales, con Mención Honorífica y Maestro en Derecho Laboral por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Doctor en Derecho con Mención Honorífica por la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Miembro de Número de la Academia Mexicana de Derecho del Trabajo y de la Previsión Social. Magistrado del Tribunal de Justicia Administrativa en el Estado de Nuevo León. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, Nivel I.

Rubén Jaime Flores Medina. Doctor en Derecho, Profesor e Investigador adscrito a la División de Estudios Jurídicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

María Angustias Martos Calabrús. Profesora Titular de la Universidad de Almería, España.

Kevon Roberts. Licenciado en Derecho en Columbia University, Nueva York. Profesor Titular, Departamento de Derecho Mercantil, Derecho Privado, Facultad de Derecho, Universidad Carlos III de Madrid, desde 2005. Miembro del Grupo de Investigación en “Sociedad, Tecnología y Derecho Mercantil (SOCITEC)”. Derecho de sociedades, Derecho mercantil transnacional y Derecho contractual.